

3 OCTOBRE 1959

A TRAVERS LE MONDE

ALLEMAGNE FEDERALE

Le gouvernement fédéral a décidé de verser avant la fin de l'année une indemnité aux mineurs (ou, du fait de la crise des houillères, ont été contraints à un chômage temporaire. L'indemnité sera de 15 à 18 marks par journée de travail perdue jusqu'au 30 septembre de cette année (à l'exception des quatre premières).

FRANCE :

La production française des automobiles a atteint en juillet dernier le chiffre de 116.291 véhicules (dont 101.995 voitures particulières et commerciales, 1.763 autocars et autobus et 91.909 véhicules industriels) contre 132.156 en juin et 107.648 en juillet 1958.

La traditionnelle « Journée nationale des vieillards » sera organisée cette année dans toute la France le dimanche 25 octobre, sous le patronage du président de la République.

Le ministre des Affaires culturelles, M. André Malraux, a inauguré au Palais d'Art moderne, la première « Biennale de Paris », qui groupe les œuvres des jeunes peintres et sculpteurs de plus de 40 pays du monde.

GRANDE-BRETAGNE :

T. les conservateurs ont été élus jeudi en remplacement de deux travaillistes et d'un libéral, dans des élections municipales partielles qui ont eu lieu dans deux localités du nord de l'Angleterre.

La Grande-Bretagne pourrait subir cet hiver une épidémie de grippe aussi grave qu'en 1918, indique le Dr Beric Wright, directeur de l'Institut de recherches médicales dans un article paru dans « The Director ».

ETATS-UNIS

Un fusée « Polaris » a fait explosion hier, au-dessus de l'Océan Atlantique, peu après son lancement effectué au centre des missiles du cap Canaveral. La fusée « Polaris » peut être lancée par des sous-marins en plongée.

INDONÉSIE :

L. Dahanakaye, premier ministre de Ceylon, a informé le service des recherches criminelles qu'il avait reçu des menaces de mort contenues dans une trentaine de lettres anonymes. En conséquence, les mesures de sécurité ont été renforcées pour tous les membres du gouvernement.

RÉPUBLIQUE ARABE

Le gouvernement de la République arabe unie demandera à la Chine Populaire de fermer son consulat à Damas à la suite de l'affaire du leader communiste syrien Khaled Bagdache.

Le Dr Salah Eddine Tarzi, ambassadeur de la République arabe unie en Chine populaire, qui se trouve actuellement dans son pays, ne rejoindra pas son poste « jusqu'à nouvel ordre », annonce le journal « Al Gounhourya ». « Le gouvernement de la R.A.U., ajoute le quotidien égyptien, attend la réponse de Pékin à une note de protestation avant d'arrêter son attitude. »

U.R.S.S. :

Les savants soviétiques ont réussi à déterminer les dimensions du nuage de sodium émis par la fusée lunaire N° 2 lancée le 12 septembre dernier. Ce nuage, qui s'est dégagé de la fusée à une distance de plus de 100.000 km. de la Terre et qui s'élargissait à une vitesse de 2,1 km. à la seconde, a atteint un diamètre de 1.200 km. en cinq minutes.

LYON

3 OCTOBRE 1959

Aujourd'hui

Biennale à Paris

Le ministre des Affaires culturelles, M. André Malraux, a inauguré, au Palais d'Art moderne, la première « Biennale de Paris », qui groupe les œuvres des jeunes peintres et sculpteurs de plus de 40 pays du monde.

Vers la rupture ?

Le ton monte encore dans la presse égyptienne contre la Chine. L'ambassadeur de la R.A.U. à Pékin ne regagnera pas son poste et le consulat chinois de Damas sera fermé.

Les ports fermés

La grève des dockers de la côte est des Etats-Unis a paralysé tous les ports de l'Atlantique au golfe du Mexique. Beaucoup de bateaux passeront par la nouvelle voie du Saint-Laurent.

LA HAUTE-MARNE LIBÉRÉE CHAUMONT

3 OCTOBRE 1959

PARIS. — Le Ministre des Affaires Culturelles, M. André Malraux, a inauguré au Palais d'Art Moderne, la première « biennale de Paris » qui groupe les œuvres des jeunes peintres et sculpteurs de plus de 40 pays du monde.

PARIS. — Le général de Gaulle a reçu un message du Président Eisenhower donnant un compte rendu des conversations entre le Président des Etats-Unis et M. Nikita Khrouchtchev à Camp David, indique-t-on de source autorisée. Le message ne comporte aucune précision sur la date à laquelle pourrait avoir lieu une éventuelle conférence au sommet, déclare-t-on de même source.

LE PROVENCAL MARSEILLE

3 OCTOBRE 1959

PARIS. — Le ministre des Affaires culturelles, M. André Malraux, a inauguré au Palais d'Art Moderne la première « Biennale de Paris » qui groupe les œuvres des jeunes peintres et sculpteurs de plus de 40 pays du monde.

ALGER. — Quatre-vingt-quatre

LE COURRIER PICARD AMIENS

3 OCTOBRE 1959

PARIS. — Le ministre des Affaires Culturelles, M. André Malraux, a inauguré au Palais d'Art Moderne, la première « Biennale de Paris », qui groupe les œuvres des jeunes peintres et sculpteurs de plus de 40 pays du monde.

SARREBRUCK. — Un Institut de « formation politique et de coopération franco-allemande » a été fondé à la « Maison Européenne » d'Otzenhausen, en Sarre.

HAMBOURG. — Un concert de musique de chambre auquel participait Mlle Dorothee de Murville, fille du ministre des Affaires Etrangères, a marqué le début de la « Semaine Française » de Hambourg.